

lismus geht. Die Deutsche Demokratische Republik ist eine der Bastionen für den Frieden und die demokratische Entwicklung in Europa und damit auch für die Freiheit und Unabhängigkeit Luxemburgs.

Wir unterstützen die Forderung nach Abschluß eines deutschen Friedensvertrages, der auch die Grenzen und die Existenz Luxemburgs garantieren wird.

Ihr begreift deshalb, daß unser Volk allen Grund hat, eure Erfolge, euren sozialistischen Aufbau, eure Politik des Friedens zu begrüßen und euch weitere und noch grandiosere Erfolge zu wünschen.

In eurem Kampf gegen die Treibereien der Bonner Trustherren und Militaristen, für die Einigung des ganzen deutschen Volkes auf demokratischer und friedlicher Grundlage stehen wir Luxemburger solidarisch an eurer Seite.

Wir haben es dabei nicht gerade leicht. In unserer Hauptstadt sitzen die Herren der Stahl- und Kohlegemeinschaft. Unsere Regierung steht willfährig in ihren Diensten. Sie betreibt eine Politik der Freundschaft mit den Bonner Herrschaften, was praktisch die Unterordnung unter das Diktat der Achse Adenauer-de Gaulle bedeutet.

Unsere Regierenden sind die Freunde der deutschen Trustherren und Revanchisten. Wir sind die Freunde der fortschrittlichen Deutschen, Freunde des deutschen Volkes, das den Frieden will und dessen Bestrebungen in der Deutschen Demokratischen Republik ihren Ausdruck finden.

In unserem Kampfe gegen die Reaktion, gegen die mächtigen Großausbeuter in unserem Land wie gegen diejenigen des „neuen Europa“ der Adenauer und de Gaulle, haben wir schon Erfolge verzeichnet und uns die Sympathie weiter Kreise der Werktätigen gesichert. Der Antikommunismus hat bei uns viel an Boden verloren. Aber vieles bleibt noch zu tun.

Wir haben volles Vertrauen in unseren Erfolg. Wir wissen, daß der Frieden und der Sozialismus nicht mehr verhindert werden können. Der grandiose Vormarsch des sozialistischen Lagers und auch eure Erfolge geben uns neuen Mut und Kraft.

Die luxemburgischen Kommunisten sind sich dabei der Notwendigkeit bewußt, ihrerseits alles beizutragen, um auf der Grundlage der marxistisch-leninistischen Prinzipien und Lehren die Einheit und Geschlossenheit der kommunistischen Weltbewegung zu stärken.

Unsere Partei hat daher von Anfang an die diese Einheit und den